
令和 6 年 7 月 11 日 

 

教育課程編成委員会 

令和 6年度 第 1回 教育課程編成委員会 議事録 

 

学 校 法 人 椿 本 学 園 

大阪社体スポーツ専門学校 

教育課程編成委員会 

 

学校法人椿本学園 大阪社体スポーツ専門学校 教育課程編成委員会は、令和 6年度第 1回教育課程

編成委員会を令和 6年 7月 11日に実施致しました。 

 

１．日時および場所 

    日 時：令和 6年 7月 11日（木） 18：00～19：00 

場 所：大阪社体スポーツ専門学校 会議室 

 

２．出席者 

【教育課程編成委員会】 

土森 慎治 氏 株式会社 COSPAウエルネス 

小林 茂樹 氏  株式会社 エヌ・エス・アイ 

西尾 謙一氏 株式会社 ウエルネス  

坪口 健吾 氏 ノアインドアステージ株式会社 

樋上 浩司 氏  株式会社 イレブンスポーツプランニング 

大阪社体スポーツ専門学校    畑山 雅史 

大阪社体スポーツ専門学校    青木 俊也 

（出席者 7名 委任状提出者 1名） 

 

３．資料配布 

  資料１：令和 6年度 第 1回委員会 議事次第 

  資料２：令和 5年度 自己点検・自己評価報告書 

 

４．議事次第 

(１) 校長挨拶 

   畑山校長より開会挨拶 

(２)  各委員挨拶及び近況報告 

（３） 議案 

 ・令和 5年度事業報告 

１年生を対象に４月のフレッシュマン研修、９月の２day 研修、１月のレベルアップ研修等、  

年暦通りに進めることができた。 

卒業式については 3月 10日、都シティ大阪天王寺ホテルにて開催した。 

式典には卒業生１名に対し保護者１名参加といった制限を設けて挙行し、謝恩会についても 

行うことができた。 

・学生募集については少子化等の影響で厳しい状況にありますが学生数を確保して運営している。 

卒業後は専門士の称号が与えられ短大卒と同等の扱いになっている。 

・職業実践課程について 

    令和 2年 3月 25日付で文部科学省より認定され継続して申請を行っている。 



令和 6 年 7 月 11 日 

 

 

    

   ・高等教育無償化について 

修学支援については、令和 5年度 1年生 10名・2年生 12名の学生が支援金を受けている。 

    日本学生支援機構奨学金については、学生の 50％程度が受けている。 

   ・教務（進級・卒業について） 

    昨年度は進級率が悪かったので今年度については進級率 95％以上を目指す 

    原因としては、経済的な困窮と入学時の学力低下等が考えられる。 

    森ノ宮医療専門学校とのＷスクール 専攻科 2名 2年生 1名の状況である。 

    ドロップアウトの学生を減らす為に、教員（担任）が保護者と連携を密にすることと、教員力を  

上げ個々の学生に対してより一層のケアをすることが重要と考えている。 

   ・就職について 

    令和 5年度の卒業生は 98.5％進路決定率です。 

    昨年度に比べ求人数は増えている状況にあります。 

    公務員合格者 6名 

    進学・編入  1名 

 

 検討事項 

  畑山校長 

   ・今年２月に内閣府より留学生の受入れが緩和されることに伴い、本校も来年度より留学生の 

受入れを積極的に行う。 

２年後の就職先の受入れ企業を皆さんの関係企業を紹介頂きたい。 

  委員より、 

・各業界については人材不足が現実味を帯びている。 

    企業としても留学生の受入れを検討して行く企業が増えてくる状況であるので学校と連携を 

取っていきたいと思う。 

  畑山校長 

    今回ご意見として頂いた内容と様々な現場での取り組みについて、これからの学生教育に 

おいて積極的に取り入れていきたいと考えているので、皆様の継続的な助言をお願いしたい。 

 

次回開催日時） 

   日 時：令和７年 2月予定  場 所：大阪社体スポーツ専門学校 会議室 

 

（記録・文責 青木 俊也 ） 


